

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.

ILANA RAVIT

19 ans

Originaire de FRANCE (Ardèche)



“ One Life ” (On n'a qu'une vie)

Ma mission à la Maison des Jeunes et de la Culture de Tain L'Hermitage

La structure en 2 mots : MJC de Tain l'Hermitage est un lieu ressource, un lieu de vie sociale, culturelle, intergénérationnelle pour tous les habitants de Tain et de la communauté de communes.

Ma mission: Je travaille avec les 11-14 ans pour les accompagner dans la réalisation de leurs projets et je participe à l'organisation d'événements.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires Franco-Bénois

La structure qui nous accompagne: ADOS

Thématique: Éducation populaire

ODD concernés: ODD 4

Actions prévues: Nous prévoyons de faire 2 ateliers auprès de lycéens, afin de les sensibiliser aux inégalités d'accès à une éducation de qualité en France et dans le monde, ainsi qu'aux inégalités socio économiques dans le milieu scolaire. Le projet se terminera par une table ronde autour de ces enjeux, mêlant élèves et professionnels de l'éducation.

● Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

J'avais envie d'apprendre en dehors de l'école, de rencontrer des gens venant d'autres pays et de découvrir de nouvelles choses, d'apprendre de manière globale.

● Ton parcours d'engagement ?

J'étais en voyage avec ERASMUS avec deux accompagnatrices de la MJC et l'une d'elles m'a parlé du projet prODDige, par la suite j'ai postulé et j'ai été retenue. Je fais aussi beaucoup de théâtre, c'est par ce biais que j'ai connu la MJC.

● Et après ?

Je compte voyager plus et découvrir le monde, soit en mission de volontariat ou en tant que bénévolat avec la MJC, qui a des partenariats à l'international. J'aimerais aussi continuer à faire du théâtre et en faire un métier

● Un étonnement interculturel ?

Ce n'est pas vraiment un étonnement mais en discutant avec ma binôme, j'ai découvert l'existence d'autres animaux que je n'imaginai pas. Et se sont des animaux communs dans d'autres pays. J'ai été assez surprise par le système de la dot aussi.

Propos recueillis par SALL Fatimata.

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Ville et la Métropole de Lyon, la DRAJES Auvergne Rhône Alpes et France Volontaires, en partenariat avec l'ANPE Bénin.